
И снова с нами -  «Зося»!
Накануне долгожданного девятнадцатого фестиваля «Золотая осень Славутича-2012» 

мы беседуем с директором Дворца детского и юношеского творчества, членом оргкоми
тета и директором фестиваля Ниной Ереминой.

-  И первый вопрос -  о гряду
щих изменениях в формате 
проводимого фестиваля.

-  Действительно, в этом году 
формат проведения фестиваля 
немного меняется. Председатель 
оргкомитета фестиваля, наш мэр 
Владимир Удовиченко предложил 
расширить формат и ввести в 
программу фестиваля вопросы, 
которые способствовали бы раз
витию в молодежной среде поня
тия гражданского общества. 
Таким образом внутреннее содер
жание фестиваля наполнилось 
более глубоким смыслом: мы 
много внимания уделим вопросам 
демократии, их пониманию с точ
ки зрения молодежи, проблемам 
демократии во всем мире - и  в 
нашем государстве в частности. 
Внесение этой содержательной 
части в программу фестиваля и 
привело к тому, что название 
фестиваля стало звучать так: 
«Международный фестиваль дет
ской демократии, творчества, 
телевидения и прессы «Золотая 
осень Славутича».

-  А можно ли говорить о 
«детской демократии» приме
нительно к Славутичу?

-  Полагаю, да. Во многих шко
лах и внешкольных коллективах у 
нас развито местное самоуправ
ление. Успешно работает моло
дежный совет, который принима
ет активное участие в жизни горо
да. Кстати, для совершенствова
ния и развития молодежной демо
кратии решето провести игру «Как

стать мэром?» Запланирован ряд 
интересных встреч, мастер-клас
сы людей, для которых проблемы 
демократического развития 
общества не являются абстракт
ными фразами. В том числе 
вопросов демократии и развития 
местного самоуправления кос
нется президент «Клуба мэров», 
доктор экономических наук, про
фессор, мэр Славутича Владимир 
Удовиченко. С участниками 
фестиваля и старшеклассниками 
города встретятся также первый 
заместитель председателя 
Киевской областной администра
ции Ярослав Москаленко и рек
тор Киевского международного 
университета, профессор X. В. 
Хача-турян. Можно будет посе
тить и мастер-классы проректо
ра по довузовской подготовке 
этого университета, профессора 
С. В. Рудаковской -  «Интеллек
туальные игры старшеклассни
ков»; проректора по вопросам 
развития университета, профес
сора А. И. Некряч -  «Власть -  это 
мы»; проректора по учебно-вос
питательной работе, кандидата 
юридических наук университета, 
профессора Т. В. Данченко -  
«Справедливое и объективное 
расследование через правовой 
механизм».

-  Нина Анатольевна, хочу 
задать вопрос, на который вы, 
наверное, уже устали отвечать. 
Будет ли установлена на пло
щади сцена «Зинтеко», а если 
нет, то почему?

-  Ради экономии и рациональ
ного использования финансовых 
средств оргкомитет принял реше
ние не устанавливать такую боль
шую сцену. Если на День города 
она стоит полтора дня, то на фести
вале -  все четыре. И это нужно 
оплатить, как и доставку, установ
ку, работу технического персона
ла. Если в первом случае сцена 
задействована на 70-90%, то в дни 
проведения «Зоей» этот показа
тель значительно ниже. На это вли
яют и природные условия погоды, 
и работа команд со своими творче
скими заданиями, и более дли
тельное проведение самого 
фестиваля, и его формат. Но сце
на будет, дискотеки и выступления 
творческих коллективов состоятся.

-  А что еще изменилось в 
программе фестиваля?

-  Мы, благодаря изменению 
формата фестиваля, проводим 
конкурс команд КВН, и уже есть 
заявки из Чернигова, Прилук, 
Киева, Славутича, возможно, при
соединятся сумчане. В жюри этого 
конкурса будет... А впрочем, пусть 
это станет приятным сюрпризом!

Молодые журналисты-газетчи
ки, как и раньше, будут выпускать 
полнокровную газету -  и компью
терный класс в ОБИЦе будет 
открыт для них ровно сутки, с 
21.00 21 сентября и до 21.00 22 
сентября. Вся программа фести
валя традиционно насыщена 
мероприятиями, встречами, спор
тивными соревнованиями. Преду
смотрена большая культурная

программа, ребята примут уча
стие в открытии спортивной пло
щадки, смогут побывать на раз
личных выставках, которые приу
рочены к работе международного 
детского фестиваля.

-  Тема домашнего задания 
на фестиваль «ЗОСЯ-2012» -  
«Красота каждого человека 
начинается с его здоровья». Не 
будет ли она слишком узкой?

-  Красота человека в этой теме 
рассматривается со всех сторон -

и духовная, и физическая. 
Посмотрите на наших паралим
пийцев, какая у них внутренняя 
красота, какая сила воли! 
Социальное здоровье общества и 
отдельных граждан, экологиче
ские проблемы тоже можно будет 
рассмотреть -  так что тема 
домашнего задания далеко не 
узкая.

Вадим ИВКИН, 
фото автора


